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彩の国いきがい大学                          

蕨学園校友会連絡協議会 

平成３１年４月１２日（金） 

 

第２６回定期総会議事録 

会長 萩原 正信 

総 務 部 

１．日時 

平成３１年４月１２日（金） 午前１０時００分～１１時１０分 

２．場所 

蕨市民会館４０２号室 

３．出席者数 

各期会長・理事１９名、代議員４名、会計４名、監事１名、書記１名、傍聴者９名 計３８名 

４．司会進行を２７期相沢総務部長が行うと自己紹介をした。 

５．最初に、萩原会長から第 28 期校友会が設立し蕨連協へ加入する件について紹介を行い、全会員 

の拍手をもって承認された。 

司会者より、28期の役員 6 名の紹介を行い、栗原会長から今後の抱負の言葉を頂いた。 

６．開会の前に配布資料の確認を行った。 

（開会の言葉） 

萩原会長：只今より、蕨連協第２６回定期総会を開催すると発表をした。 

７．議長選出、書記選出 

司会者より、議長、書記の選出をした。 

・議長は、蕨連協規約第１１条の４項に従い、萩原蕨連協会長があたります。 

・書記は、２７期の海野が担当いたします。 

８．定期総会成立宣言 

司会者より：平成３０年度議決権役員は、理事・代議員総数３８名中、本日の出席者２８名、委任

状提出者９名、合計３７名です（欠席者は１０名）。 

蕨連協規約第１１条４項に「構成員の過半数の出席をもって成立する。」と記載されていますので、

本定期総会は成立した事をここに宣言いたします。 

９．議長挨拶 

萩原議長：本日の定期総会が無事に終了するよう皆様のご協力をお願いいたします。 

・蕨連協の加入者は新年度から８１１名となる予定です、さらに第２９期の校友会者予定者は９０

名を超える見込みと聞いております、ますます元気な蕨連協にしていきたいと思います。 

・本年度は上期を２６期が、下期を２７期が担当いたしました。 

・新年度は２７期の主務に加え２８期が支援を行いますが今迄同様に頑張っていきたいと思います。 

・それでは、これから各議案の審議を始めたいと思います。 

１０．議案審議 

萩原 議長：これより議案審議に入りますが、第１号議案と第２号議案を一括審議といたします。 

第１号議案について、相沢総務部長から平成３０年度活動報告を行なった。 

第２号議案について、原会計担当から平成３０年度決算報告の説明と、第１５回演芸大会決算報告

の説明を行なった。 

(会計報告) 相馬会計監事が、平成３０年度会計について関係書類を監査の結果、帳票類、現金、 

預金とも相違なく処理されている旨を報告した。 

   (質疑採決) 萩原議長より、第１号議案及び第２号議案について質疑を求めたが特に異議がなく、 
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本議案の採決を拍手で求めたところ全員一致で承認された。 

第３号議案 ２０１９年度活動計画（案） 

相沢総務部長が、２０１９年度活動計画案について説明した。 

第４号議案 原会計理事が、２０１９年度予算案について説明した。 

      本日迄に、申請のあった校友会員数の変更（８１０名から８１１名に）を口頭で説明

し、後日修正した資料をメール送信するとした。 

引き続き、第１６回演芸大会予算案について説明した。 

第５号議案 相沢総務部長が、２０１９年度新役員案について説明した。 

      ・新年度は星野会長、萩原副会長、栗原副会長体制になった。 

      ・県連協 理事は星野会長・栗原会長が予定し、代議員は各期会長を予定した。 

（質疑応答) 

① ５号議案-１及び-２の表記について、２名の会長と２名の理事の郵便番号の誤記

が有り、後日修正した資料をメール送信するとした。 

② 第２号議案-１及び-２について、平成３０年度の会計報告の押印がないとの意見

が有り、ネット情報での会計上は押印の必要についてはどちらでも良いと回答を

したが、連協としては慣例に従う事にして、後日議事録と共に写しを送信する事

とした。 

今後どうするかは理事会で議論することも可能とした。 

 (質疑採決) 萩原議長より、第３号議案から第５号議案についてその他の質疑を求めたが特に異

議がなく、本議案の採決を拍手で求めたところ全員一致で承認された。 

・萩原 議長；各議案のご承認を頂きましたので、各議案の（案）を抹消して下さい。 

・その他議案以外について意見交換を行った。 

① グラウンドゴルフ大会の件について、県連協への参加者の枠数を増やしてもらいたいこ

と、クラブ会員以外の方も参加できるようにしてほしいとの意見があった。 

；蕨連協の内規があるため、一定の条件をクリアしないといけないため今後内規も含め 

２０２０年以降には検討していきたいとした。 

；９月の連協の大会後１０月の県連の出場は期間的に困難であるため、規約を検討する 

必要があるとした。 

；G・ゴルフへの練習催促は必要ないという意見が有った。 

；今後検討課題とする意見で終わった。 

② 会議室の会場は、安いところを利用するべきとの意見があった。 

；懇親会を伴う会議は蕨市民会館を利用し、他の会議は基本的に浦和パルコを予定して

いると回答した。 

１１．議長 解任 萩原会長挨拶 

  ・無事終了し、皆さんのご協力に御礼します。 

１２．星野新会長の挨拶 

  ・新年度からは宜しくお願いします。 

  ・諸処変えるべきことは変えていきたいと思う。 

１３．閉会の言葉 

星野副会長が閉会の言葉を述べた。 

  ・閉会の挨拶は本日３回目で終わり、次回からは栗原会長が代わりに行う事になるが皆さん協力し 

て下さい。 

１４．記念写真撮影（相馬代議員）後、２階での懇親会場へ移動した。 

以上 


